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FSV NatFak - Sitzung 01 17.10.2013

Protokoll: Marius

TOP 1 Protokollführung, Feststellung der Beschlussfähigkeit

9 Stimmen Anwesend, damit sind wir beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich; wir begrüßen Enrico und Lisa aus dem Fachbereich Geowissenschaften

TOP 2 Festlegung der Tagesordnung

Als zusätzlicher TOP wird die Besetzung der LuST-Kommission nach TOP 6 eingefügt.

TOP 3 Bericht der ersten Konventssitzung

Peter und Tabea waren auf der Konventssitzung. Dort fanden hauptsächlich Wahlen statt. Benedikt
Kopera und Thorsten Hörbrand aus der NatFak wurden als ZGS-Vertreter gewählt. Außerdem neue
Vertreter in der LuST (muss noch auf den einschlägigen Webseiten geändert werden) und weitere
Gremien.

TOP 4 FAU-Strategiesitzung

Vielen Dank an Sabse für die Teilnahme. Themen waren ua.:

� Die Universität hat 37.474 Studierende. Bis 2018 müssen allerdings noch mehr Studis her (bis
zu 40.000 insgeesamt), ansonsten werden Stellen gestrichen.

� Probleme: ungleiche Verteilung auf Studiengänge (insbesondere an der PhilFak) und deutliche
Raumprobleme (ebenfalls vor allem an der PhilFak).

� Ziele der FAU: Viel Unkonkretes. Geplante Highlights sind eine Kooperation mit Siemens, die Sa-
nierung der Kochstraße, eine höhere Frauenquote in bestimmten Teilbereichen der Uni (dagegen
hat die PhilFak deutlich zu viele Frauen) und eine neue einheitliche FAU-Webseite.

� NatFak ist die erste Fakultät, die sich evaluieren lässt.

� Strategie an der TechFak: Digitalisierung, Intranet und mehr Sichtbarkeit

� Master of Education steht langsam aber sicher auf der Agenda

� Sicherheitslage an der FAU: Bombendrohungen sind noch nicht lange her; Raumersatz für Koch-
straße in Tennenlohe? Bislang noch nicht unterschrieben.

Fazit: Gute Erfahrung, vor allem die abendlichen Gespräche.

TOP 5 Kontakt mit den FSIen

Kontakt mit den FSIen noch auf der Agenda? Cordu steht für die Mathe und Physik parat, Sabse für
die Biologie, Tabea für die Geologie und Geowissenschaften, Michi für die Pharamzie und auch für die
Chemie, bis PeterR wieder aus dem Ausland zurück ist. Bitte nochmal eine Mail rumschreiben oder
auf der Sitzung vorbeischauen und uns vorstellen.
Private E-Mail Adressen sind ungewollt im UnivIS aufgetaucht. Nächstes Mal aufpassen, wann man wo
welche Mail-Adressen angibt. Wollen ja erreichbar sein im Netz also wohl eine Mischung aus Übereif-
rigkeit und Unachtsamkeit unsererseits. Susanne Kuehhorn hat sich bereit erklärt, die Mailadressen
auf Anfrage zu ändern.
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TOP 6 Studienzuschusskommissionen

Satzung der Uni ist immer noch nicht geändert. Es scheint aber sicher, dass die Gremien auf De-
partmentsebene fortbestehen und deren Vertreter durch die FSV bestellt werden (4 Studis pro Kom-
mission, 7 Stück davon an der Fakultät). Diese Vertreter werden dann im FakRat gewählt, der dieses
Semester zum ersten Mal Mitte November zusammen tritt. Nach Möglichkeit sollten wir bis dahin alle
Vertreter zusammen und bestellt haben. Daher bitte bei allen FSIen nach Namen inkl. veröffentlich-
baren Mail-Adressen fragen. Die nächste FSV-Sitzung sollte in KW 45 oder evtl. auch noch 46 statt
finden.

TOP 7 LuST-Kommission

Theresa Stadler (ILS) aus der alten FSV erklärt sich bereit, die NatFak weiter in der LuST zu vertreten.
Sie wird ohne Gegenstimme gewählt. Bei der ersten Sitzung der LuST am 21.10. ist sie jedoch nicht
in Erlangen und wird anstelle dessen von Cordu vertreten.
Diskussion über Anwesenheitspflichten an der Uni. Cordu soll darauf bestehen, dass die Bindung an
die jeweilig PO der Studiengänge wieder auftaucht. Bei den genaueren Formulierungen ist ebenfalls
große Vorsicht geboten, da die Arbeitsweise der LuST dazu zu neigen scheint, Ergebnisse zu kurzer
Diskussionen von zu gering informierten Vertretern bei zukünftigen Sitzungen als bereits abgehakt
und in trockene Tücher gewickelt zu betrachten.

TOP 8 Haushaltsmittel und -plan

Es wird beschlossen, nur einen gemeinsamen, fakultätsübergreifenden Haushaltsplan zu erstellen.
Michi kümmert sich darum, auf Basis der Erfahrungswerte vergangener FSV-Jahrgänge.
Für die Beantragung auf Haushaltsmittel hat jede FSI oder Hochschulgruppe ihren jeweiligen Kontakt-
menschen. Dieser darf bei klaren Vorhaben souverän entscheiden und Mittel billigen. Leicht bis stark
strittige Punkte landen als TOP auf der nächsten FSV-Stizung. Diskussionen über die Ausgabe von
Haushaltsmitteln sind öffentlich, die letztliche Entscheidungen darüber nicht.

TOP 9 Verschiedenes

� Basti ist an einem Wiki im Rahmen der Stuve dran.

� Zur Wahl für Realschullehrämtlern wird Markus Leber angerufen.

� Die Mailing-Liste umfasst nur derzeitige FSV-Mitglieder.

� Die nächste Sitzung ist auf die KWn 45 oder 46 angesetzt.
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